
足协致信感谢俱乐部

建业带着鼓舞出征大连
对手，已不是昔日的“八对手，已不是昔日的“八冠王”冠王”周六建业要“挑翻”对手周六建业要“挑翻”对手
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今晚，河南建业队将登上前往大连的航班，开始本赛季的第一个客场之旅。就在球队出发前，建业俱乐部收到了中国

足足协特意发来的感谢信，感谢上周开幕式的成功举办和主场的火爆程度。建业俱乐部能够如此受到足协的“重视”，历史
上还是首次，这对于建业将士们来讲也是一个很大的鼓舞。“在中超中，我们一直是小俱乐部，承办开幕式和揭幕战，让我们
有了在全国球迷面前展示自己的机会，而由此也为我们赢得了更多的尊重，这对我们是一个很大的激励，一定争取在后面的
比赛中发挥出更高的水平。”临出征前，队长陆峰说。 晚报首席记者 郭韬略

本报讯 随着2009赛季大幕拉开，中超豪
强们也开始了各条战线的备战，不过作为老牌
劲旅的上海申花却格外地忙碌，因为他们不仅
要忙于备战中超联赛和亚冠，还要忙于辟谣。

解说门
传言：近日，沪上名嘴唐蒙一不小心就

成了焦点人物。缘由是他在 22日解说上海
申花与江苏舜天的比赛中与嘉宾刘越的一段
私下聊天被播了出去，据网友爆料，其聊天内
容不但涉及朱骏引援虚报身价而且称朱骏有

“洗钱”的嫌疑。
辟谣：“谁说我们要告他啊！”昨日下午，申

花董事会助理周亮表示，他们不会继续追究下
去。“唐蒙的目的是什么啦，无非就是想赶走我们
老板嘛！”不过，据消息灵通人士透露，申花这边
已经通过相关渠道拿到了“解说门”的音频。

网游门
传言：昨日有媒体报道称，九城将失去

《魔兽世界》在中国内地的运营权。《魔兽世界》
是九城的收入支柱，但其代理合同将于今年6
月到期。现在离合同到期只剩两个月，九城依
然没有公布续签成功的消息。

辟谣：九城一旦失去《魔兽世界》的运营
权，申花也就少了摇钱树。虽然谣言传得沸
沸扬扬，但是九城方面否认了续签魔兽失败，
并表示续约谈判正在进行之中。

叛徒门
传言：中超揭幕战，没伤没病的申花队

长杜威却高坐看台。自从亚冠客场输给鹿岛
鹿角后，杜威就身陷假球风波。据称，甚至有
队友向他挑衅：“是叛徒总归有报应。”看来申
花队长杜威在队内已经没了威信，而这也必
然是内讧的导火索之一。

辟谣：传言归传言，杜威已经作出了最有
力的反击：“我问心无愧，我可以和任何人对
质。”而俱乐部则否认“封杀”一说，投资人朱骏
表示雪藏杜威只是为了亚冠演练阵容。 李岩

解说门、网游门、叛徒门……

阳春三月，申花冷飕飕
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6年来办得最好的开幕式之一
3月21日晚，热烈精彩的开幕式，以及此后

激烈有序的揭幕战，和观众热情高涨、场内秩序
井然的郑州球市给所有人留下了深刻的印象，
为今年的中超联赛开了一个好头儿。尤其是在
两大赞助商倍耐力和耐克的高层人士面前，河
南人“给足了中国足协面子”，足协副主席南勇
在赛后就作出了很高评价：“这是中超6年来办
得最好的开幕式之一！”

为了更充分表达对建业俱乐部以及河南球
迷的感谢，昨天中国足协还专门给建业俱乐部
发来了一封感谢信。感谢信中说：“2009倍耐
力中超联赛于3月21日在河南省郑州市航海体
育场盛大开幕，不仅使新赛季中超联赛有了良
好的开局，也为中超联赛在我国后奥运体育发
展中营造了积极的影响力和广泛的关注度。同
时，开幕式也很好地宣传了中原大地及河南建
业足球俱乐部的地域特色和企业文化，所有这
一切都将被关心和支持中国足球的各界人士铭
记在心。”同时足协还预祝建业“在2009年中超

联赛中取得优异成绩。”
面对足协的高度赞誉，俱乐部副董事长杨

楠表示：“开幕式已经成为过去，我们要按照胡
（葆森）总提出的建业足球五年发展规划，一步
一个脚印，成绩上要创出新高，同时打造中国金
牌球市。”

客场力争有所作为
今天晚上，建业队将出征大连，周六下午，

他们将在金州体育场挑战“八冠王”大连实德。
这又是一场充满看点的比赛：去年奥里萨

德贝来中国时的首个目标就是大连实德但却遭
弃用，后来奥里用自己的表现证明了大连人的
错误，而对于奥里来讲，能在大连的主场进球，
会是一件更具诱惑力的事情；而被建业队挂牌
儿的高中锋杨林如今回到了大连实德，并担任
主力中后卫，他在本场比赛中有何表现也势必
引起河南球迷的关注。此外，实德从韩国引进
的著名前锋安贞焕本轮也将出场，2002年世界
杯他和奥里萨德贝就曾同场竞技，这次再度聚
首，两人各自的表现也会激起人们的兴趣。

如果放在前两年，建业VS大连实德，而且
是客场交锋，没有人会对比赛结果抱以太大的
希望，但现在的大连实德早已不是昔日的那个
巨无霸，上轮竟然 1∶4惨败于天津泰达，这无
疑提升了人们的期望值，而事实上，在近两年的
交锋中，建业的总成绩是两胜一平一负，占据着
上风，这也让球队多少有了点儿“想法”。

本周二开始，建业队就已经在中牟重新集
中，开始备战。训练之余，教练组也组织队员仔
细观看了实德队上一场的比赛录像。首场的胜
利，让队员们信心倍增。但姜坤和宋泰林两员
大将在上轮比赛受伤也让教练组颇为头疼，两
人都在积极地恢复中，但能否在周六上场现在
尚不能确定。在渴望能在客场有所作为的同
时，全队上下也保持着冷静：“虽然上一轮大连
惨败，但并不能认为他们已经是一支弱旅，毕竟
大连的底子还在，上一场有很多主力也没上场，
而且天津队的实力也确实很强，所以我们还得
立足于拼，把精力集中在场上，去争取好的结
果。”陆峰说。
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希望“空霸”内托再显威力希望“空霸”内托再显威力


